
COMITE DE DIRECTION 
 
 

REUNION DU LUNDI 18 OCTOBRE 2021 

 
Président : Mr Philippe AMADUBLE 
 
Présents :  
Mmes Agnès BERNARDO AFONSO - Mireille VALENTIN  
MM. Anthony ARCHIMBAUD – Thierry BAPT - Jacques BOURDAROT - Jean-Paul CHASTAGNIER – Jean-
François CLEMENT - Jean-Pierre GARDIEN - Miguel GONZALEZ - Christian HOMETTE -  Didier JARRIGE - Pierre 
LEVADOUX Yves MAIGNOL Laurent OLEOTTO - Bernard TIXIER -– Sylvain SERTILLANGE 
 
Excusés :  
MM.  Cédric GILBERT - Eric JOYON - Tahir TERRASSE  
 
Assistent à la réunion :  
Mme Laurence DALLE – Directrice – qui fait fonction de secrétaire de séance 
M. Michel THOME – Président de la Commission Départementale de l’Arbitrage 
 

***************** 
 
 
Le Procès-verbal de la réunion du Comité de Direction du 13 septembre 2021 est adopté sans aucune 
observation. 
 

INFORMATIONS DU PRESIDENT 
 

FEDERATION FRANCAISE DE FOOTBALL 
 

Comité exécutif : 
Procès-verbal de la réunion du 09 septembre 2021 
 
Journées de l’arbitrage : 
Elles auront lieu du 20 au 31 octobre 2021 en partenariat avec la Poste. 
 
 
 

INFORMATIONS LIGUE AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 
 
Procès-verbal du bureau Plénier 
Mr Philippe AMADUBLE commente ce procès-verbal où a été évoqué les dossiers non validés par la 
Commission d’Analyse des Demandes d’accompagnement des Finances de la Ligue Auvergne Rhône Alpes. 
Les sommes dues par ces clubs seront reportées sur le relevé financier n°1. 
A été également évoqué le championnat R2 Futsal où suite à un forfait dans une poule de 8, il a été décidé 
de faire une seule poule unique sur 2 phases. 
Le prochain Conseil de Ligue sera le 25 octobre 2021. 
 
 
 
 



INFORMATIONS DIVERSES 
 
Congrès National de l’ANPDF : 
Le Président, Philippe AMADUBLE, fait part qu’il s’est rendu à Bordeaux les 17-18 et 19 septembre 2021 pour 
le congrès national de l’A.N.P.D.F. 
Il poursuit en commentant l’ordre du jour de ce congrès, à savoir le thème des ateliers de travail et 
l’Assemblée Générale élective de l’ANPDF. 
 
Dossier CTD DAP  
Le Président informe le Comité de Direction que le District a été convoqué à une séance du bureau de 
conciliation et d’orientation du Conseil de Prud’hommes de Clermont Ferrand le lundi 25 octobre 2021. 
 
Dossier Prud’homme : 
Mr Philippe AMADUBLE relate l’audience pour jugement au Conseil de Prud’hommes où il s’est rendu le 18 
octobre 2021. 
Les délibérés seront transmis le 16 février 2022. 
 
Point sur les licences 
Au 17 octobre 2021, Le District compte 15 411 licenciés contre 18 107 la saison dernière à la même date ; 
soit une baisse de 14 %. 
Mr Anthony ARCHIMBAUD regrette le retard pris par la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes pour l’enregistrement 
des licences. 
 
Coupes Consolante Gérard FAURE et Eugène SENIQUETTE 
Le Président rappelle la décision prise par le Comité de Direction de créer une Coupe consolante Gérard 
FAURE et une coupe Consolante Eugène SENIQUETTE à compter de la saison 2021/2022. 
Il poursuit en s’étonnant du nombre de forfaits sur ce premier tour de coupe consolante et fait part des 
interrogations de certains clubs sur la participation de leur équipe réserve en consolante, car ils pensaient 
que c’était l’équipe éliminée en Gérard FAURE ou Eugène SENIQUETTE qui était reversée en consolante. 
Après un large débat sur le règlement des coupes consolante, le Comité de Direction décide de ne pas 
appliquer d’amende pour les forfaits du premier tour des coupes Consolantes. 
 
Magazine Fifty two 
Suite à un échange entre le Président, Philippe AMADUBLE, Mr Anthony ARCHIMBAUD, Mme Laurence 
DALLE et le responsable du magazine « FIFTY TWO », un article sur le District du Puy de Dôme a été fait dans 
la parution n°5 du magazine. 
 
Places du CLERMONT FOOT 63 achetées par le District  
Le Président, Philippe AMADUBLE, fait part au Comité de Direction de l’absence de certains clubs lors des 
rencontres du CLERMONT FOOT 63 alors que ces places ont été achetées par le District et que d’autres clubs 
auraient pu en profiter. Regrettant cette attitude, un courrier aux clubs absents sera envoyé. 
 

BILAN ET COMPTE DE RESULTATS au 30 JUIN 2021 
 
Mr Sylvain SERTILLANGE, trésorier, commente le bilan et le compte de résultats de la saison 2020/2021  qui 
fait apparaître un déficit de 129 025 €.  
C’est une saison particulière due à l’arrêt de la saison au 1er novembre 2021. 
Avant de rentrer dans le détail des comptes, Mr SERTILLANGE rappelle quelques éléments importants 
comme l’acquisition en octobre 2020 de la totalité du 1er étage avec un emprunt souscrit et de nouvelles 
dotations aux amortissements, à noter également le départ d’une salariée en janvier 2021 qui n’a pas été 
remplacée actuellement et le dossier d’un nouveau Prud’hommes. 
Il poursuit en commentant la comptabilisation du Fonds de solidarité et les différentes décisions du Comité 
de Direction comme le remboursement des engagements 2020/2021 et la gratuité des engagements pour 
2021/2022 qui a été provisionnée sur la saison 2020/2021. 



A noter également une baisse des subventions (-15 000 € au total) 
Concernant les charges, le trésorier explique les différences importantes par rapport à la saison dernière, 
comme la taxe foncière et la formation professionnelle avec un changement d’opérateur. 
 
Le Comité de Direction remercie Mr Sylvain SERTILLANGE et approuve le compte de résultats et le bilan de la 
saison 2020/2021 afin que ces derniers soient présentés en Assemblée Générale. 
 

ASSEMBLEES GENERALES FINANCIERE ET ELECTIVE 
5 NOVEMBRE 2021 

 
COMMISSION DE SURVEILLANCE DES OPERATIONS ELECTORALES 

 
Mr Philippe AMADUBLE donne lecture du procès-verbal de la réunion de la Commission de surveillance des 
opérations électorales réunie 18 octobre 2021. 
Les membres du Comité de Direction se prononcent pour l’approbation du procès-verbal de ladite 
commission et enregistrent la recevabilité des candidatures pour l’élection des délégués représentant les 
clubs du District du Puy de Dôme de Football appelés à siéger à l’Assemblée Générale de la Ligue AURA et 
celle pour le siège vacant au Comité de Direction. 
 
Délégués 

Anthony ARCHIMBAUD – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

Thierry BAPT – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

Jacques BOURDAROT – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

David CHALUS – Dirigeant F.F. CHAPPES  

Jean-Paul CHASTAGNIER – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

Miguel GONZALEZ – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

Didier JARRIGE – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

Eric JOYON – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

Yves MAIGNOL – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

Bernard TIXIER – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

 

Siège vacant au Comité de Direction 

Adrien RIGAUD – dirigeant au club de HAUTE COMBRAILLE et Président de la Commission des Jeunes  

Les Assemblées générales Financière et Elective auront lieu le vendredi 5 novembre 2021 à partir de 19h.00 
à l’auditorium de la Ligue Auvergne Rhône Alpes – 13 Rue de Bois Joli – ZI de Bois Joli 2 à COURNON 
D’AUVERGNE. 

Ordre du jour 

18h00 : Émargement et vérifications des pouvoirs 
19h00 : Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire 
Approbation du PV de l’Assemblée générale du 16 janvier 2021 
Assemblée Générale Elective 
Election par l’Assemblée Générale des délégués représentant les clubs du District du Puy de Dôme de 
Football appelés à siéger à l’Assemblée générale de la Ligue AURA. 
Election d’un membre du Comité de Direction  
Compte rendu financier (Mr Sylvain SERTILLANGE) 
Lecture du rapport du Commissaire aux Comptes (Mr Geoffroy GLAZIOU) 
Approbation des comptes clos au 30 JUIN 2021 
Affectation du résultat de l’exercice 2020/2021 



Allocution du Président et des Personnalités 
Résultat de l’Election des délégués représentant les clubs du District du Puy de Dôme de Football appelés à 
siéger à l’Assemblée générale de la Ligue AURA et de l’élection du membre du Comité de Direction 

Le Comité de Direction décide la mise en place de 4 tables pour assurer la vérification des pouvoirs :  
Table n°1 : MM. Didier JARRIGE & Yves MAIGNOL 
Table n°2 : MM. Pierre LEVADOUX & Laurent OLEOTTO 
Table n°3 : MM. Thierry BAPT & Christian HOMETTE 
Table n°4 : MMES Agnès AFONSO & Mireille VALENTIN 
 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 

Mireille VALENTIN 
Problème de licenciées qui jouent avec un foulard alors que le règlement l’interdit. 
Mme Laurence DALLE – Directrice – fait part qu’un courriel a été envoyé au club concerné avec les textes 
réglementaires à l’appui. 
Les membres du Comité de Direction rappellent que les arbitres ne doivent pas autoriser la participation de 
joueuses avec un foulard ou un voile.  
 

Didier JARRIGE 
Suite à des contraintes professionnelles, il ne peut plus assurer la fonction de Président de la Commission du 
Football d’animation comme elle est en état. Il présente ses excuses pour ses absences en début de saison  
Au vu des futures propositions de réforme du fonctionnement de la Commission, il pourra certainement 
maintenir son implication. 
 

Bernard TIXIER 
Point sur les effectifs arbitres 
220 arbitres en octobre 2021 (pour rappel en octobre 2019 : 196 arbitres) 
Au regard du statut de l’arbitrage, il manque 106 arbitres Seniors dont 54 en Ligue et 52 en District. Ce sont 
les arbitres de + 21 ans qui manquent. 
 

Coupes Futsal U15 – U18 
Considérant le problème d’effectif de l’équipe technique, les membres du Comité de Direction décident de 
ne pas organiser la coupe Futsal U15 et U18 pour la saison 2021/2022. 
 

Coupe Futsal Féminine Seniors F 
Devant le peu de retours d’engagements pour la coupe futsal féminine, il convient de relancer les clubs afin 
de finaliser l'organisation. Mr Anthony ARCHIMBAUD souhaite que les clubs puissent s’engager par 
l’intermédiaire de Footclub. Accord du Comité de Direction avec la même date limite que sur le formulaire 
papier, soit le 31 octobre. 
 

Remise de Label 
F.C. PLAUZAT CHAMPEIX – a eu lieu le 15 octobre 2021. MM. Christian HOMETTE et Thierry BAPT ont 
représenté le District 
DÔMES SANCY – aura lieu le 23 octobre 2021 
 
 

****************** 
 
 

Prochaine réunion du Comité de Direction : lundi 13 décembre 2021 
 

La secrétaire de séance : 



 
 
 

Laurence DALLE 
 
 

Le Président : 
 

 
Philippe AMADUBLE 


